

BROADCAST

Mayjen TNI Haryanto, S.I.P., M.Tr. (Han). Kunjungi Yonif MR 412/Bharata Eka Sakti

Wahyudi Arief - PURWOREJO.BROADCAST.CO.ID

May 13, 2023 - 22:04



PURWOREJO - Panglima Divisi Infanteri 2 Kostrad Mayjen TNI Haryanto, S.I.P., M.Tr. (Han). didampingi Ibu Ketua Persit KCK Koorcab Divif 2 PG Kostrad Ny. Rina Haryanto beserta rombongan melaksanakan kunjungan kerja ke Markas Yonif MR 412/BES/6/2 Kostrad yang terletak di Jl. Kesatrian, No. 02, Purworejo, Jawa Tengah. Sabtu (13/05/2023).



Turut hadir dalam acara tersebut Asintel Kasdivif 2 Kostrad, Asops Kasdivif 2 Kostrad, Aslog Kasdivif 2 Kostrad, Danbrigif 6/TSB/2 Kostrad, Dandim 0708/Purworejo serta Forkopimda Purworejo. Setibanya di Mako Yonif MR 412/BES/6/2 Kostrad, Pangdivif 2 Kostrad menerima laporan dari Danyonif MR 412/BES/6/2 Kostrad Letkol Inf Budi Sanjaya Galih, S.A.P., M.I.P. dilanjutkan terima jajar kehormatan dari dinas keamanan jaga kesatriaan, kemudian di sambut oleh seluruh Perwira dan prajurit Yonif MR 412/BES/6/2 Kostrad.



Dalam pengarahannya, Mayjen TNI Haryanto, S.I.P., M.Tr. (Han). menyampaikan, "Sebagai pejabat baru izinkan saya memperkenalkan diri dan

keluarga, saya sudah 22 tahun berdinasi di Kostrad jadi tidak usah khawatir saya merupakan orang lama di kostrad dan hampir seluruh satuan Kostrad pernah saya kunjungi”, tuturnya.



Selain itu, Pangdivif 2 Kostrad juga mengungkapkan hal baru dan baru pertama kali disampaikan yaitu bahasa kasih yang diantaranya, pertama tipe pelayanan yaitu tipe orang yang minta dilayani, ketika pulang kantor rumah harus tertata rapi termasuk penampilan ibu-ibu persit. Kedua tipe pujian, yaitu tipe orang yang suka di puji maka bapak-bakak dan ibu harus saling memuji satu sama lain sebagai bentuk apresiasi/penghargaan terhadap pasangan walaupun dalam hal-hal yang kecil sekalipun. Ketiga tipe suka menerima hadiah, walaupun memberikan hadiah kepada pasangan dengan harga yang tidak seberapa namun akan sangat berarti bagi bapak dan ibu semua. Keempat tipe kedekatan, yaitu komunikasi yang harus selalu terjaga dengan baik sehingga hubungan dalam rumah tangga akan selalu terasa nyaman.



Usai melaksanakan pengharahan kepada seluruh Prajurit dan Persit Yonif MR 412/BES/6/2 Kostrad, Pangdivif 2 Kostrad memberikan tali asih kepada prajurit , dilanjutkan dengan kegiatan penulisan pesan dan kesan. Pendiv 2//Yud99